



## Empresas

### **Tubos Reunidos espera una recuperación a finales de año y levantar el ERTE cuanto antes** (El Correo Digital)

La compañía avanza en la producción de tubos con calificación de 'cero emisiones'.

### **BYD presenta un sistema híbrido enchufable con más de 2.000 kilómetros de autonomía** (Expansion)

El fabricante chino de coches eléctricos e híbridos enchufables asegura que ha conseguido desarrollar un motor de combustión con una eficiencia térmica del 46,06%, casi el doble que un motor de gasolina convencional.

### **Adif invierte 134 millones en el suministro de carril para nuevas líneas de alta velocidad** (Europa Press RSS)

Adif Alta Velocidad destinará 134 millones de euros al acuerdo marco para el suministro y transporte de carril para la construcción de nuevas líneas y la duplicación de vía de líneas operativas, durante un período de 24 meses.

### **eDreams vuelve a beneficios con 32,3 millones en el año fiscal 2024, con un 9% más de ingresos** (Europa Press RSS)

La agencia de viajes 'on line' eDreams Odigeo registró un beneficio neto de 32,3 millones de euros durante el ejercicio fiscal 2024, finalizado el 31 de marzo, frente a los 'números rojos' de 43,3 millones de euros de un año antes.

### **El proveedor de frutos secos de Mercadona multiplica por 7 el beneficio y factura 810 millones** (Expansion)

Importaco logró un beneficio de 26 millones en 2023 y atribuye el aumento de la rentabilidad a las inversiones en mejoras de la producción.

### **Iberdrola alcanza los 7.000 puntos de recarga operativos en España** (Europa Press RSS)

Iberdrola ha alcanzado los 7.000 puntos de recarga operativos en España, tras haber puesto en marcha 10 de estas infraestructuras cada día laborable en lo que va de este año, según ha informado este jueves la compañía en una nota de prensa.

## **Golden Goose espera debutar en junio en la Bolsa en Milán**

*(Europa Press RSS)*

La empresa italiana de zapatillas Golden Goose ha confirmado este jueves su intención de cotizar en la Bolsa de Milán mediante una oferta pública inicial (OPI) que espera llevar a cabo el próximo mes de junio, según la documentación presentada por la firma.

## **Antolin recorta un 76% pérdidas en el trimestre y cierra una planta en Alemania**

*(Expansion)*

La empresa familiar española prosigue con su plan de optimización para mejorar sus márgenes y vende ('sale and lease back') una instalación en España y cierra otra en [Alemania](#).



## **Economía**

### **El IPC sube tres décimas en mayo, hasta el 3,6%, por la luz, y la inflación subyacente escala al 3%**

*(Europa Press RSS)*

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió un 0,3% en mayo en relación al mes anterior y elevó tres décimas su tasa interanual, hasta el 3,6%, registrando así su nivel más elevado desde abril de 2023, según los datos avanzados este jueves por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

### **Díaz vuelve a verse con los agentes sociales para cerrar la reducción de la jornada laboral**

*(El Economista)*

Díaz volverá a reunir hoy a los agentes sociales para intentar desbloquear un acuerdo para la reducción de la jornada laboral. La vicepresidenta segunda del Gobierno, se ha marcado como objetivo dejar cerrada una de las líneas centrales de esta legislatura antes del verano con el apoyo de patronal y sindicatos.

### **La Justicia Europea declara ilegal el tramo autonómico del Impuesto de Hidrocarburos**

*(ABC)*

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea declaró ayer ilegal el tramo autonómico del Impuestos de Hidrocarburos que estuvo vigente en España entre 2013 y 2018. El Tribunal considera que la directiva europea se opone a una ley nacional que autoriza a regiones o comunidades autónomas a establecer tipos del impuesto especial diferenciados para un mismo producto y un mismo uso en función del territorio en que se consume el producto fuera de los casos previstos a tal efecto'.

## **La tasa de paro de la eurozona marca un mínimo histórico del 6,4% con menos de 11 millones de desempleados**

*(Europa Press RSS)*

La tasa de paro de la eurozona se situó el pasado mes de abril en el 6,4%, una décima menos que en marzo y mínimo de toda la serie histórica, mientras que en el conjunto de la Unión Europea el desempleo se mantuvo estable en el 6%, repitiendo así su mínimo de siempre, según los datos publicados por Eurostat, que muestran, además, que el número de desempleados en la zona euro bajó por primera vez de los 11 millones.

## **Los precios de exportaciones industriales bajan un 1,3% en abril y los de importaciones, un 0,7%**

*(Europa Press RSS)*

El Índice General de Precios de Exportación de los productos industriales registró un descenso interanual del 1,3% el pasado mes de abril, tasa que modera en ocho décimas el retroceso de marzo, según ha informado este jueves el Instituto Nacional de Estadística (INE).



## **Finanzas**

### **Los tipos de interés levantan un muro para el crecimiento empresarial y frenan el apetito inversor de las pymes**

*(ABC)*

Las subidas de tipos de interés iniciadas por el Banco Central Europeo para embriagar la inflación descabalgada desde 2022 a causa de los diversos 'shock' internacionales y fricciones geopolíticas han tenido además de un impacto severo sobre el tensionamiento financiero de los hogares más endeudados, especialmente asociado al encarecimiento de algunos créditos hipotecarios, un importante efecto de ahogamiento sobre la actividad de las más de dos millones de pequeñas y medianas empresas de alta en España. Cuestión relevante teniendo en cuenta que de los 17,6 millones de asalariados de nuestro país, más de 11 millones están empleado en sociedades con plantillas de hasta 250 empleados, lo que supone un 62,5% del empleo total.

### **El español Juan Ramón Caridad deja la gestora suiza GAM Investments tras 14 años**

*( )*

Llegó en abril de 2010 como responsable para España de la gestora y, en enero de 2017, fue nombrado jefe para las regiones de Iberia y Latinoamérica.

### **El Banco Interamericano de Desarrollo espera ser «puente» entre España y América Latina**

*(El Correo Digital)*

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, espera España y Argentina sigan reforzando sus lazos económico en el acto de presentación del programa 'BID for the Americas'.

## **CaixaBank nombra CEO de Imagin a Anna Canela**

*(Expansion)*

El consejo de administración de Imagin, el banco solo móvil de CaixaBank para clientes jóvenes, ha nombrado consejera delegada a Anna Canela, hasta ahora directora de Crecimiento y Compromiso.

## **UBS confirma la marcha de Ulrich Korner, último CEO de Credit Suisse**

*(Europa Press RSS)*

Ulrich Korner, último consejero delegado de Credit Suisse, absorbido por UBS en marzo de 2023, dejará de formar parte del directorio ejecutivo del banco suizo a finales de junio y abandonará la entidad "a finales de este año".

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)